

BROADCAST

Wakapolsek Beber Hadiri Peresmian dan Pembukaan Pusat Pelatihan Keamanan PT GAPINS

Panji Rahitno - CIREBON.BROADCAST.CO.ID

Sep 21, 2024 - 17:35



KAB. CIREBON - Wakapolsek Beber Polresta Cirebon, Ipda Kusno KS, SH, menghadiri acara peresmian dan pembukaan pusat pelatihan keamanan PT GAPINS yang berlangsung pada Jumat, 20 September 2024, di Desa Patapan, Kecamatan Beber, Kabupaten Cirebon. Acara ini diresmikan langsung oleh

Direktur Binmas Polda Jabar, Kombes Pol Gunarso, dan dihadiri oleh berbagai pejabat tinggi, termasuk Kabag Bin Ops Binmas Polda Jabar, AKBP Sunarya, S.Pd., MM; Kasi Binlat Subdit Satpam/Polsus, Kompol Gatot Stia, S.Pd.; Kasat Binmas Polresta Cirebon, Kompol Ade Baryana A. Md.; serta Danramil Beber, Kapten Czi Muh. Ali.

Dalam sambutannya, Kombes Pol Gunarso menyampaikan apresiasi yang tinggi atas pembukaan pusat pelatihan ini. Ia berharap PT GAPINS akan menjadi lembaga yang handal dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di bidang keamanan dan keselamatan. "Kami percaya bahwa pelatihan yang berkualitas akan memperkuat kompetensi personel keamanan kita di lapangan," ujarnya.

Wakapolsek Beber, Ipda Kusno KS, SH, juga menekankan pentingnya pusat pelatihan ini dalam mendukung upaya peningkatan kemampuan personel di bidang keamanan. "Kami mendukung penuh inisiatif ini, karena keamanan adalah aspek yang sangat vital bagi masyarakat. Dengan pelatihan yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua," katanya.

Acara peresmian ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar tidak hanya bagi personel keamanan, tetapi juga bagi masyarakat luas. Melalui peningkatan kompetensi dan profesionalisme, diharapkan kehadiran PT GAPINS dapat berkontribusi positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Cirebon dan sekitarnya.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, SIK, SH, MH, yang memberikan dukungan dari tempat terpisah, melalui Kapolsek Beber, AKP Mochamad Achir, SH, menyatakan harapannya agar PT GAPINS dapat menyelenggarakan pelatihan yang berkualitas. "Kami berharap pelatihan ini tidak hanya bermanfaat bagi anggota keamanan yang dilatih, tetapi juga dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat secara keseluruhan," ujarnya.

Dengan peresmian pusat pelatihan ini, diharapkan akan tercipta kolaborasi yang lebih baik antara Polri dan masyarakat, sehingga dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.